

Datos autobiográficas de María

Nací en Santiago de Chile, en el ombligo mismo de ese país largo y angosto que pelea por no hundirse entre la cordillera y la furia del Pacífico. Crecí en las callejitas de Santiago, vagando entre la casa de mis abuelos y los angostos pasillos de mi seudo-comunista Universidad. En el 2003 vine a Michigan, Grand Rapids, esperando encontrar no sé que y quedarme hasta un no sé cuando. Y aquí estoy, haciendo lo mismo que he hecho desde que tengo memoria; leer, escribir, releer y volver a escribir. Entre mi trabajo como intérprete y mis clases en Grand Valley trato de construir e inventar un espacio para la palabra escrita. No se puede leer sin escribir, y más que nada no se puede escribir sin leer. Cortázar, Sábato, Márquez, Benedetti... todos han sido una pequeña fuente de inspiración y me han prestado palabras, guiños o pensamientos cuando los míos se agotan o se desgastan. Y así que en medio de esta pequeña jungla llamada Grand Rapids trato de encontrar un espacio para mis palabras, que son sin dudas las palabras de todos.